

Asian Agri Menerima Penghargaan Proper Hijau dari Kementerian Lingkungan Hidup

Jakarta, 18 Desember 2017 – Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK) Republik Indonesia hari ini menyerahkan Penilaian Program Peningkatan Kinerja Perusahaan (Proper) kategori Hijau untuk dua pabrik Asian Agri, yaitu Pabrik Muara Bulian dan Pabrik Taman Raja.

Dalam kegiatan yang berlangsung di Kantor Wakil Presiden RI ini, Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan RI, Dr. Ir. Siti Nurbaya Bakar, M.Sc menyerahkan langsung piagam Proper kategori Hijau kepada Manajer Pabrik Muara Bulian, Sukirman dan Perwakilan Manajemen Taman Raja, Amy Supriono.



Keterangan foto: Manajer Pabrik Muara Bulian, Sukirman menerima penghargaan Proper dari Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan RI, Dr. Ir. Siti Nurbaya Bakar, M.Sc



Keterangan foto: Perwakilan Manajemen Taman Raja, Amy Supriono menerima penghargaan Proper dari Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan RI, Dr. Ir. Siti Nurbaya Bakar, M.Sc

“Apreasi yang diberikan Kementerian LHK dalam hal penerapan prinsip-prinsip keberlanjutan di semua lini kegiatan perusahaan akan memotivasi kami untuk terus melaksanakan tanggung jawab pengelolaan lingkungan hidup berkelanjutan,” kata Bernard A. Riedo, Head of Sustainability & Stakeholder Relations Asian Agri.

Penghargaan Proper merupakan program tahunan unggulan Kementerian Lingkungan Hidup Republik Indonesia yang meliputi proses pengawasan dan pemberian insentif atau disinsentif kepada perusahaan yang taat atau tidak taat terhadap peraturan lingkungan hidup. Penghargaan Proper diberikan kepada perusahaan yang telah menerapkan prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan dalam produksi barang dan jasa, penerapan sistem manajemen lingkungan, efisiensi energi, konservasi sumber daya dan pelaksanaan bisnis yang beretika serta bertanggung jawab.

Pabrik Muara Bulian berhasil meraih Proper kategori Hijau selama dua tahun berturut-turut dan berupaya mendorong pabrik-pabrik Asian Agri lainnya untuk meraih penghargaan yang sama dan memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, lingkungan, pemerintah, pelanggan dan perusahaan,” kata Bernard.



Keterangan foto: Perwakilan Manajemen Pabrik Taman Raja, Amy Supriono dan Manajer Pabrik Muara Bulian, Sukirman dan memegang piala penghargaan Proper Hijau untuk dua pabrik kelapa sawit Asian Agri

Sekilas mengenai Asian Agri:

Asian Agri merupakan salah satu perusahaan swasta nasional terkemuka di Indonesia yang memproduksi minyak sawit mentah (CPO) sejak tahun 1979 dan mempekerjakan sekitar 25,000 orang saat ini. Sejak tahun 1987, Asian Agri telah menjadi perintis program Pemerintah Indonesia Perkebunan Inti Rakyat Transmigrasi (PIR - Trans). Saat ini, perusahaan mengelola 100.000 hektar lahan dan bermitra dengan 30.000 keluarga petani plasma di Riau dan Jambi yang mengoperasikan 60.000 hektar perkebunan kelapa sawit.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Maria Sidabutar
Kepala Komunikasi Perusahaan
E-mail: Maria_Sidabutar@asianagri.com
DID: +62 21 2301 119